

# しんとみ

## ニュース

富田サッカースポーツ  
少年団が優勝！

波打ち際を駆ける！  
富田浜で乗馬体験

持続可能なまちづくり  
を目指す連携協定締結

新しい町内公共交通  
トヨタクが運行開始！

古本を求めて  
青空市が大盛況

第22回西都市長旗少年サッカーフィニッシュ大会で、富田サッカースポーツ少年団（豊田和孝監督、団員30人）が5年ぶり2度目の優勝を飾りました。

10月8日（木）、新富町は「低炭素・循環型の持続可能なまちづくりSDGs連携協定締結」を、ENEOSホールディングス株式会社と締結しました。

11月1日（日）、乗合タクシー「トヨタク」の出発式が行われました。町内100か所以上ある停留所からご利用できます。事前に利用者登録と前日までの予約をお願いします。詳しくは、新富町ホームページまたは左記問合せ先まで。

問合せ 総合政策課  
☎ 33・6012

11月3日（火）に総合交流センターきらりで行われた「古本リサイクル青空市」。図書館と町民から集めた約3000冊の古本から掘り出し物を探そうと、開場前から60人ほどが列を作り、入場制限がかかるほどでした。同時開催の「秋の子ども映写会」も人気で、会場は大いにぎわっていました。

2か月間の活動休止期間がありました。練習再開後は富田浜公園など芝生のコートで練習を重ねたそうです。キャプテンの鳥原惺（とりはらせい）くんは「コロナのあと、初めての大会で優勝できてうれしかった。親とか新富町に恩返ししたい」と語っていました。

富田浜で乗馬体験が行われ、20名が参加しました。ウマに乗った参加者たちは、「自分で歩くのとはまた違った気持ちよさがあった」と、なかなかできない体験を楽しんでいました。

今後、ENEOSグループが協業するスタートアップ企業とともに、農業支援ロボットや農業型太陽光発電の実証実験、外の新規プログラムでの参加者を募集予定で、町内在住・在勤者かつ、SNSで告知することを条件に無料で参加可能です。

